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XV LEGISLATURA 

 

COMMISSIONE SPECIALE PER L'ANALISI DELLA PROSECUZIONE O 

DELL'INTERRUZIONE DEL PROCESSO DI QUOTAZIONE IN BORSA DI 

CVA SPA 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 12 DEL 02/04/2019 

 

NOGARA Alessandro (Presidente) (Presente) 

FARCOZ Joël (Vicepresidente) (Presente) 

LUBOZ Roberto (Segretario) (Presente) 

GERANDIN Elso  (Presente) 

MARQUIS Pierluigi  (Presente) 

MINELLI Chiara  (Presente) 

MORELLI Patrizia  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

RESTANO Claudio  (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri PULZ, LUCIANAZ, BAROCCO, VESAN e NASSO. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 15:15, ad Aosta, nella Sala Commissioni della 

Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione dei verbali (sommario e integrale) della riunione n. 3 del 15/01/2019. 

 

3) Esame della relazione conclusiva. 

 

*     *     * 

 

Il Presidente NOGARA, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 2567 in 

data 27 marzo 2019. 

 

*     *     * 

 Alle ore 15.15 inizia la registrazione degli interventi. 

*     *     * 
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ESAME DELLA RELAZIONE CONCLUSIVA 

 

Il Presidente NOGARA illustra le integrazioni e le modificazioni apportate al testo 

della relazione. 

 

Il Consigliere MOSSA - premesso che la relazione è a senso unico e contiene delle 

contraddizioni - fa rilevare che non è stato oggetto di valutazione alcun documento che 

mettesse a confronto i vari scenari possibili e che potesse evidenziare i pro e i contro di ogni 

scelta. 

Reputa una scorrettezza nei confronti della minoranza il fatto che siano usciti articoli 

sugli organi di stampa che decantavano i vantaggi della quotazione affermando che la 

Commissione speciale ha concluso il suo lavoro. 

Comunica che nei lavori di Commissione è mancata la volontà di mettere in prima 

linea l'autonomia normativa della Regione per raggiungere in primis una politica di 

autonomia energetica. 

Riferisce che, per tutti i motivi sopra esposti, è necessario che i lavori della 

Commissione siano prorogati per approfondire principalmente lo scenario delle norme di 

attuazione per il superamento delle problematiche relative alle concessioni e al Decreto 

Madia. 

 

La Consigliera MINELLI riferisce che, come già anticipato nel corso della scorsa 

riunione, la minoranza ha presentato delle considerazioni sul lavoro svolto dalla 

Commissione e sulla relazione. 

 

Segue un breve dibattito sul fatto che alcuni giornali abbiano riportato stralci della 

relazione nel corso del quale intervengono il Presidente NOGARA e i Consiglieri MINELLI, 

MORELLI e GERANDIN.  

 

La Consigliera MORELLI reputa che il documento predisposto dalla minoranza sia 

una controrelazione. 

 

Il Consigliere GERANDIN dichiara che l’operato della Commissione sia concluso e 

che sia delegittimata qualunque relazione che esca a conclusione dei lavori. 

 

Il Consigliere MARQUIS - dopo aver svolto alcune considerazioni sulle modalità 

con cui è stata redatta la relazione - afferma che la Commissione ha fornito tutti gli elementi 

necessari per far sì che ciascuno possa esprimere il proprio giudizio su quella che è la 

migliore soluzione per il futuro di CVA. 

Ritiene, quindi, che alla fine del percorso si debba arrivare ad una sintesi delle 

questioni prettamente tecniche, rimandando al dibattito consiliare le considerazioni 

politiche. 
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Il Consigliere VESAN precisa che il documento della minoranza non è una 

controrelazione bensì una serie di argomentazioni finalizzate ad illustrare le motivazioni per 

le quali il lavoro di approfondimento non è stato sufficiente. 

Ritiene necessario integrare il lavoro - relativamente al contenuto delle audizioni e al 

dibattito all'interno della Commissione - perché è arrivato ad un livello di dettaglio non 

sufficiente a prendere una decisione così importante. 

 

Il Consigliere FARCOZ propone di allegare alla relazione i verbali delle audizioni. 

 

Il Consigliere LUBOZ riconferma che il documento della minoranza non è una 

controrelazione ma un contributo ai lavori della Commissione. 

 

Il Consigliere RESTANO - premesso che o si presenta la relazione o si presentano i 

verbali - non condivide il contenuto di queste considerazioni che andrebbero fatte - precisa 

- in altre sedi. 

 

Il Presidente NOGARA è dell'avviso che il documento della minoranza non sia una 

relazione, ma l'insieme di tante affermazioni non proprio esatte e tanto politiche. 

 Non condivide il fatto che nel suddetto contributo venga riportato che nella relazione 

non siano stati messi e non si sia voluto riportare alcuni aspetti. 

 

La Consigliera MINELLI - premesso che il documento della minoranza non è una 

controrelazione perché avrebbe richiesto un lavoro diverso che non è stato possibile fare - 

riferisce che si tratta di considerazioni fatte sulla base di un documento che nelle premesse 

e nelle parti conclusive contiene un’indicazione. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ ribadisce che non si sono sviscerate a fondo tutte le 

tematiche. 

 

Il Consigliere MARQUIS dichiara che ci possono essere delle visioni diverse e che 

ci si confronterà in Consiglio. 

 

Il Consigliere MOSSA chiede se ci sia la disponibilità, da parte dei membri di 

maggioranza della Commissione, ad una proroga dei lavori. 

 

Il Presidente NOGARA e il Consigliere MARQUIS ribadiscono che dovrà essere il 

Consiglio ad esprimersi in merito. 

 

Il Consigliere GERANDIN - premesso che all'interno della Commissione le posizioni 

sono piuttosto chiare - chiede di dare un'indicazione chiara, prima della riunione di domani 

della Conferenza dei Capigruppo, in relazione alla richiesta di prorogare i lavori della 

Commissione. 
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Il Presidente NOGARA dà lettura del contenuto di una riflessione da inserire in fondo 

alla relazione. 

 

Il Consigliere LUBOZ ripropone la richiesta di prorogare i termini dei lavori alla luce 

del fatto che la Commissione Paritetica è già al lavoro sulla norma di attuazione. 

 

La Consigliera MINELLI dichiara di non partecipare alla votazione di questa 

relazione per tutte le ragioni sopra esposte. 

 

I Consiglieri MOSSA, LUBOZ e GERANDIN affermano di non partecipare al voto. 

 

Il Consigliere RESTANO prende atto della decisione dei colleghi che probabilmente 

era già predeterminata. 

 

***** 

 Alle ore 16.20 i Consiglieri LUBOZ, GERANDIN, MINELLI e MOSSA lasciano la 

sala di riunione. 

***** 

 

La Consigliera PULZ precisa di aver condiviso il percorso e l'analisi dei colleghi di 

minoranza.  

 

***** 

 Alle ore 16.23 termina la registrazione degli interventi. 

***** 

 

 La Commissione approva la relazione conclusiva. 

 

 Il Consigliere MARQUIS chiede che sul sito del Consiglio regionale venga prevista 

una sezione apposita al cui interno inserire tutti i verbali delle riunioni e le sedute trasmesse 

in streaming del 18 e del 22 marzo. 

 

APPROVAZIONE DEI VERBALI (SOMMARIO E INTEGRALE) DELLA 

RIUNIONE N. 3 DEL 15/01/2019 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, i verbali in oggetto si 

intendono approvati. 

 

Il Presidente NOGARA chiude la seduta alle ore 16.25. 

 

 



 

CONSEIL DE LA VALLEE CONSIGLIO REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA 

 

5 

 

COMMISSION SPÉCIALE /  COMMISSIONE SPECIALE 

1/a, rue Piave • 11100 Aoste • tél. (+39) 0165 526152 • télécopieur (+39) 0165 526262 

commissioniconsiliari@consiglio.vda.it • consiglio.regione.vda@cert.legalmail.it 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 19 aprile 2019 
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